Verónica ya es 'follower'

La artista ilicitana, que saltó a la fama en 'OT', participa en la campaña publicitaria para promover el comercio local

::JOSÉ LUIS LARROSA

ELCHE. El Ayuntamiento, con la participación de la artista ilicitana Verónica Romero –concursante de la primera edición de 'Operación Triunfo' (OT)-, ha puesto en marcha la nueva campaña publicitaria de la ciudad #ElcheFollowers ('Seguido-res de Elche'), que se enfocará a través de las redes sociales y nuevas tecnologías, para impulsar el pequeño comercio ilicitano.

El concejal de Promoción Económica y Empleo, Héctor Díez, junto a la cantante, presentaron ayer la campaña con el lema de 'Síguenos por toda la ciudad', fruto del trabajo de la Mesa de las Asociaciones del pequeño comercio local.

«Queremos que los ilicitanos compren en nuestros comercios, que Elche sea un polo de atracción comercial para otras comarcas y que los turistas no solo vengan a conocer la ciudad sino que también consuman en ella», explicó Díez. Agregó que dos de los fines de la iniciativa son que los compradores «presuman del comercio de su barrio» y que se modernicen los negocios locales con las redes sociales.

La campaña se divide en seis sectores, que hacen referencia a los distintos tipos de comercios que se pueden encontrar a pie de calle, y que se recogen dentro de la etiqueta general #ElcheFollowers. Verónica es uno de los seis rostros conocidos con los que cuenta esta iniciativa para promocionar el comercio de la ciudad. Será la encargada de dar la imagen al sector #BeautyFollower para los negocios dedicados a la belleza y el cuidado personal. «Es algo que da frescura a los comercios y que va a hacer más divertido el hecho de ir a comprar», aseguró la cantante, y reconoció que ella, cada vez que viene a Elche, aprovecha para hacer sus compras personales.

Todavía se desconocen los rostros que darán la imagen a los 'hashtags' #FoodFollower, #DecoFollower, #FashionFollower, #SportFollower y #TapeoFollower pero serán per-



Verónica, junto a los carteles de la campaña. :: MATÍAS SEGARRA

sonajes destacados de diferentes áreas, como la cocina o el deporte, que se irán descubriendo a lo largo de la campaña, según informó el edil de Promoción Económica. A través de las distintas etiquetas los compradores podrán compartir sus adquisiciones o recomendar restaurantes y sitios de ocio de la ciudad.

La duración de la campaña será de unos seis meses, en los que se perseguirá viralizar el comercio local a través de las redes sociales y por toda la ciudad mediante vídeos promocionales y con cartelería.

Por otro lado, sigue adelante la iniciativa de la Concejalía de Comercio 'Carrer Ample-Viernes Diferentes' en la cual se continúa promoviendo, junto a los comerciantes de la zona, actividades para revitalizar los negocios del Centro Histórico.

Prosiguiendo con la programación iniciada en octubre los establecimientos comerciales ubicados en el Carrer Ample permanecerán abiertos a mediodía, con horario ininterrumpido cada viernes del mes.

La UMH y el BC3 trabajan juntas contra el calentamiento global

ELCHE. La Universidad Miguel Hernández (UMH) y el Centro Vasco para Estudios sobre el Cambio Climático (BC3) participan en un trabajo en el que se analiza cómo el manejo de residuos orgánicos afecta al calentamiento global a través de la emisión de gases de efecto invernadero.

Esta investigación, se enmarca en una tesis desarrollada por el doctorando del BC3 Guillermo Pardo Nieva v codirigida por el coordinador de la Red Española de Compostaje y catedrático de la UMH, Raúl Moral, y el científico del BC3 y coordinador de la Red Remedia, Agustín del Prado. Trata sobre el análisis de ciclo de vida para el estudio de estrategias de mitigación en agricultura ligadas a la gestión de residuos orgánicos y la utilización de modelos que optimizan la gestión de flujos residuales mediante digestión anaeróbica o el compostaje como grandes conjuntos de tratamientos de los residuos orgánicos.

Por otro lado, el rector de la UMH, Jesús Pastor Ciurana, y el director Gerente del Instituto Valenciano de Arte Moderno (IVAM), José Miguel García Cortés, firmaron ayer un convenio de colaboración con el fin de analizar e investigar el arte moderno y contemporáneo local y global.

EN BREVE



La directora de Turismo, en el Museo de Pusol

PATRIMONIO

:: R.E. La directora general de Turismo de la Generalitat, Raquel Huete, acompañada por Pilar Maciá. Coordinadora de Visitelche. visitaron aver el Centro de Cultura Tradicional-Museo Escolar de Pusol. Ambas estuvieron acompañadas por José Antón, represen-

El 70% de ocupación en los hoteles en octubre

SECTORES

:: R.E. La ocupación hotelera en Elche en octubre se situó en el 69,32%, según la Asociación de Empresas Turísticas de Elche (AETE). Este es el mejor dato de los últimos diez años en ese mes. Las mejores cifras se dieron principalmente durante los fines de semana, coincidiendo con el Misteri y el Festival Medieval, así como con las ferias Futurmoda y Co_Shoes y el congreso CICAP.

tante del proyecto museístico y educativo, quien explicó la trayectoria e historia del centro, inscrito por la Unesco en 2009 en el Registro de Buenas Prácticas de Salvaguardia del Patrimonio Cultural Inmaterial. Este provecto educativo v cultural se desarrolla desde el año 1968, en la escuela unitaria pública del distrito rural de Pusol. En los últimos tiempos sus gestores vienen reclamando más ayudas a las administraciones.

La EOI 'pelea' en su nuevo 'coworking'

:: R.E. La Escuela de Organización Industrial (EOI), después de cinco meses trabajando con 14 proyectos y más de 20 talleres, celebra la primera edición del Coworking en el Club de Boxeo de Elche el próximo martes, a las 11.30, donde nuevos emprendedores se defenderán subiéndose al ring para hacer una breve exposición acerca de su lucha y sus logros.



Premio para Enfermería del Hospital General

SANIDAD

:: R.E. El Colegio Oficial de Enfermería de Alicante (Cecova) ha galardonado al colectivo de Enfermería de la Unidad Integral Ambulatoria Especializada (UIAE-edificio de consultas) del Hospital General Universitario por su labor profesional. El reconocimiento se llevó a cabo en el transcurso de la celebración de los actos del Día de la Enfermería de la Comunidad, que este año llevó por lema 'No más violencia de género'. El galardón premia el trabajo realizado por el colectivo enfermero en educación para la salud y más concretamente por el programa 'Cuidamos tu salud. Participa', que se está llevando a cabo con gran éxito desde 2015.

Vox abre su sede provincial en la ciudad

PARTIDOS

:: R.E. El partido político Vox inauguró su sede provincial en Elche, en el número 24 de la calle Ángel. Al acto asistió el secretario general nacional Javier Ortega Smith. así como numerosos militantes.

